

L'Amérique latine en mouvement

du 28 septembre au 4 octobre 2012

Vendredi 28 septembre

18h30 Médiathèque François Mitterrand

Inauguration du festival

Vernissage des expositions:

«Mémoires en action: l'Argentine face à son histoire»

«El grito de los cabros: mouvements étudiants au Chili»

Photographies d'Anita Pouchard Serra et Macarena Zelada

21h Cinéma Comœdia

Film (Argentine, Brésil, France): «Historias - Des histoires qui n'existent que lorsque l'on s'en souvient» réalisé par Julia Murat

Rail d'Oc et Prix des cheminots aux 24èmes Rencontres de Toulouse

Prix CCAS, Prix des électriciens gaziers

Samedi 29 septembre

17h30 Médiathèque François Mitterrand

Conférence de Franck Gaudichaud:

«Gauches, mobilisations collectives et stratégies de résistance dans la crise globale»

20h30 Maison du peuple, Balaruc-les-Bains

Soirée Salsa: Orchestre Diabloson

Possibilité de restauration: spécialités latino-américaines

Dimanche 30 septembre

18h Cinéma Comoedia

Web-reportage ARTE: «Amazonie, le souffle indien». Documentaire de Mylène Sauloy

Voyage au rythme des Indiens d'Amazonie, à partir de leur regard, leur vision du monde et du temps, leur perception des Blancs et du changement climatique.

En présence de la réalisatrice

Lundi 1er octobre

17h30 Médiathèque François Mitterrand

Conférence de Jean-François Tourrand, chercheur au CIRAD:

«Dynamiques agraires en cours dans le Rio de la Plata»

En présence d'experts latino-américains

20h30 Cinéma Comœdia (20h Pot d'accueil)

Film en avant-première (Chili): «Violeta - Violeta se fue a los cielos» réalisé par Andrés Wood

La vie passionnée et tourmentée de Violeta Parra chanteuse, poète, peintre et céramiste.

Mardi 2 octobre

17h30 Médiathèque François Mitterrand

Conférence de Gérard Laubacher, géologue:

«Le continent sud-américain en mouvement par la tectonique des plaques (de -130 millions d'années à nos jours)»

20h30 Cinéma Comœdia (20h Pot d'accueil)

Film (Chili): «La nuit d'en face» réalisé par Raul Ruiz

Trois âges d'un homme qui voit la mort venir s'entrecroiser. Le film-testament de Raul Ruiz.

En présence du producteur, François Margolin

Mercredi 3 octobre

15h Médiathèque François Mitterrand

Animation pour les enfants:

En partenariat avec le Centre Villefranche

- Concours de «Piñatas»

- Jeux de société autour de l'Amérique latine

Démonstration de Capoeira par Contra Mestre NEGA

17h30 Médiathèque François Mitterrand

Conférence de Rodolphe Robin, Maître de conférences à l'Université Rennes 2:

«Mercosur, Union européenne et accord d'association: une négociation à l'épreuve du temps»

20h30 Cinéma Comœdia (20h Pot d'accueil)

Film (Colombie): «Inside» réalisé par Andrés Baiz

Un thriller habile, qui vaut pour son scénario diabolique et son économie de moyens.

Un suspense à tiroirs, voyeur et pervers, terriblement amusant.

Jeudi 4 octobre

18h30 Cinéma Comœdia (Pot offert entre les deux projections)

Regards croisés sur le Guatemala:

«L'essence de la terre: les Mayas face aux agrocarburants» de Philippe Goyvaertz
Les conséquences sociales et environnementales du développement des agrocarburants au Guatemala.

«La era del buen vivir» de Aline Dehasse et Jeroen Verhoeven

L'histoire des Mayas d'aujourd'hui qui, en mettant en pratique leur propre définition du développement, construisent leurs propres solutions pour demain.

En présence des réalisateurs

Le mot du président

Ça bouge en Amérique latine !

Après des siècles de colonisation, des décennies de soumission au libéralisme et quelques dictatures sanglantes, les peuples d'Amérique latine s'émancipent.

Les mouvements citoyens, indigènes, des villes ou des champs, ont porté aux plus hautes responsabilités des dirigeants "différents". La solidarité latino-américaine est en marche vers de nouveaux modes de relation. Sur les traces de Simon Bolivar, José Martí ou Ernesto Guevara (ce dernier placé par *Time* parmi les 100 personnalités les plus influentes du XXème siècle), les résistances s'organisent. Les communautés économiques (*Mercosur*, *ALBA*), les moyens d'information (*TéléSur*), la monnaie virtuelle (*Sucre*), nous indiquent qu'en Amérique latine un monde se tient debout et se libère des démons du passé.

Michel Maillet



contacts:

Salsa7.weebly.com

www.salsa7.com

06 29 58 28 53

salsa7@free.fr

Tarif cinéma

Séance: 5€, adhérent: 4€

Pass: 20€, adhérent: 15€



Sète Amérique Latine Semaine Artistique
présente



Films - Conférences - Débats - Expositions

Médiathèque François Mitterrand

Cinéma Comœdia



6^{èmes} RENCONTRES